



Communiqué de presse

LA GRANDE LOGE FEMININE DE FRANCE ELIT UNE NOUVELLE GRANDE MAITRESSE

Réunies en Assemblée Générale Annuelle (Convent) des 11, 12, et 13 septembre 2009 les représentantes des Loges de la Grande Loge Féminine de France ont élu Denise OBERLIN, Grande Maîtresse,

Denise Oberlin a 68 ans. Elle est entrée à la Grande Loge Féminine de France en 1976. Elle a exercé trois mandats de Conseillère Fédérale au sein de l'organe exécutif de la GLFF.

Elle est ingénieure dans le domaine de la qualité, et a exercé dans plusieurs laboratoires et entreprises. Parallèlement, elle a enseigné en milieu professionnel.

Elle est et a toujours été très impliquée dans la vie associative.
Elle est Chevalier de l'Ordre National du Mérite.

Fidèle aux valeurs de la Grande Loge Féminine de France, Denise Oberlin a déclaré : « Il est essentiel que nous continuions, d'une part à défendre les droits spécifiques des femmes, d'autre part à porter notre regard sur les problèmes de société, sur la parité. Il faut aussi que nous continuions à défendre la laïcité ».

Lors de cette Assemblée, la Grande Loge Féminine de France, première Obédience Féminine dans le monde avec près de 13 000 membres, a confirmé la vitalité de sa politique de développement, tant au plan national qu'international, en votant la création de 16 nouvelles loges dont une au Maroc et une en Roumanie.
A ce jour, la Grande Loge Féminine de France compte près de 400 loges dont 22 hors de l'Héxagone.

La Grande Loge Féminine de France est présente dans les Caraïbes, l'Océan Indien et l'Océan Pacifique, les Mascareignes, en Europe de l'Est, en Afrique et au titre de la GLFF International, au Canada, au Cameroun, en Lettonie et au Togo, participant ainsi activement au développement mondial de la Franc-Maçonnerie féminine.

Paris, le 14 septembre 2009